

23 avr 2006 -19:39

Statement Verhofstadt - Marche Silencieuse

Aujourd'hui, des dizaines de milliers de personnes ont participé à une marche silencieuse. Ce fut un cortège serein. A la demande expresse de la famille d'ailleurs. Je compatis en premier lieu à la douleur de la famille de Joe. J'admire la dignité avec laquelle ils ont réagi face au meurtre insensé de leur fils bien-aimé.

Aujourd'hui, des dizaines de milliers de personnes ont participé à une marche silencieuse. Ce fut un cortège serein. A la demande expresse de la famille d'ailleurs. Je compatis en premier lieu à la douleur de la famille de Joe. J'admire la dignité avec laquelle ils ont réagi face au meurtre insensé de leur fils bien-aimé.

C'est en effet grâce à la famille de Joe que nous avons eu cette marche silencieuse. La présente marche constitue un signal majeur qu'envoie notre société et du côté duquel je me range entièrement. Non seulement parce que ce meurtre ne doit en aucun cas être banalisé. Car aucun motif psychologique ou sociologique ne pourrait le justifier. Mais encore parce que nous espérons que ce signal empêchera à l'avenir des jeunes de procéder à de tels crimes. Cette marche représente également un appel à la responsabilité. Un appel à la responsabilité dans le chef des autorités. Une société sans violence ne pourra malheureusement jamais exister. Toutefois, en tant que Gouvernement, nous devons lutter contre toute forme de violence ou de criminalité. Le steaming ou l'extorsion devra, à cet effet, être combattu plus expressément. Parce que c'est aussi une source de racisme. C'est la raison pour laquelle nous allons accorder, à l'avenir, encore plus d'attention à la criminalité des jeunes en général et au steaming ou à l'extorsion en particulier, et ce, dans le cadre des plans de sécurité national et zonal. La marche d'aujourd'hui est également un appel à la responsabilité parentale. Les parents doivent, en effet, libérer suffisamment de temps pour leurs enfants. Toute société est fondée sur l'éducation parentale. Ceci constitue également un signal des plus clairs. Pour finir, cette marche silencieuse représente un appel à la responsabilité de tout un chacun, de l'ensemble de la société. Personne ne peut rester à l'écart à la violence. Nous devons tous toujours, et en toute circonstance, indiquer clairement que la violence gratuite n'est pas tolérée et ne le sera jamais. J'espère que les auteurs qui ont perpétré ce crime seront arrêtés au plus vite. C'est effectivement très important. J'invite par conséquent tout le monde à contribuer à leur arrestation. Le meurtre de Joe Van Holsbeek ne peut pas rester impuni. Les éventuels auteurs futurs doivent être parfaitement conscients du fait que notre société ne tolérera jamais ces crimes.